
Anfrage des Stadtrates Eric Eigendorf (SPD-Fraktion) zur Störerhaftung bei freiem WLAN 
 
Die Bundesregierung hat angekündigt, vom Konzept der Störerhaftung abzugehen. Welche 
Auswirkungen hat diese Entscheidung auf die Aktivitäten der Stadt im Bereich von freien WLAN-
Zugängen? 
 
gez. Eric Eigendorf 
stellvertretender Vorsitzender 
SPD-Fraktion 
 


